

ユニバーサルカレッジだより

令和5年7月発行

日頃は、カレッジへのご協力、ご理解をいただきありがとうございます。
心温まる気候と共に、3月より1名、4月より3名、6月より2名の新入生をお迎えし、新しいクラスでの一年がスタートしました。
皆さんと笑顔溢れる楽しい時間を過ごし、カレッジで最高の思い出を創りましょう。
今後ともご協力、ご理解のほどよろしく申し上げます。

スタッフ一同



素晴らしい歌声が響き渡り、
「カレッジで頑張りたいこと」を
大きな声で堂々と発表できました。



4期生、5期生全員で
つくりました！



つながる 仲間との 居場所
ユニバーサルカレッジ



新しいスタッフの紹介

三島 崇司(みしま たかし)

今年の4月から着任いたしました。
放課後デイサービスで働いた経験があります。

カレッジの皆さんと色んなことに挑戦し、
日々の成長を実感してもらえる支援を
してまいりたいと思っています。
宜しくお願いします。

たかし先生の似顔絵を
みんなで描きました！

月
日
曜日
日直



カレッジでの様子

晴れた日には近所を
楽しくお散歩♪

毎週木曜日はプチモールを
カレッジの皆さんと清掃！

お昼休みはリラックスして
過ごしています。

